

Robin Gerlach
Kreisschulsprecher

Information für die Presse

Postadresse:
Kopernikusschule Freigericht
z. H.: Robin Gerlach (KSV)
Konrad-Adenauer-Ring 25
63579 Freigericht

Freigericht, 15.11.2016

Wahlen der Kreisschülervertretung des Main-Kinzig-Kreises: Robin Gerlach ist wieder Kreisschulsprecher

An der Friedrich-August-Genth-Schule in Wächtersbach wurden am 03. November die Mitglieder der Kreisschülervertretung neu gewählt. In geheimer Wahl wählten alle Kreisschülerratsdelegierten ihre Kreisschülervertretung (KSV). In diesem Gremium wirken Schülerinnen und Schüler an der Gestaltung der Schulen im Main-Kinzig-Kreis und des Schulwesens mit und vertreten dabei vorrangig die Interessen ihrer Mitschülerinnen und Mitschüler. Bei den Wahlen wurde Robin Gerlach (Kopernikusschule Freigericht) erneut in seinem Amt als Kreisschulsprecher bestätigt, Richard Heinrich (Berufliche Schulen Gelnhausen) wurde stellvertretender Kreisschulsprecher.

Als Beisitzer unterstützen Ronaldo de Sousa Cunha, Lukas Menzel, Clara Wagner, Maximilian Weisbecker und Jan Luca Woratschek zukünftig die Arbeit des Vorstandes. Im Landesschülerrat des Landes Hessen wird der Main-Kinzig-Kreis durch Faizal Amiri und Cornelius Buck vertreten. Zum Verbindungs- und Vertrauenslehrer wurde Herr Fischer von der Schülerschaft gewählt. Verschiede bildungspolitische Projekte und eine verstärkte Arbeit im Bereich „Flucht und Asyl“, sowie eine intensive Vernetzung der Schulen hat sich die neue KSV bereits auf ihre Agenda geschrieben, um das Schulleben im größten Kreis des Landes Hessen positiv mitzugestalten.

Wir würden uns sehr freuen, wenn zahlreiche gewählte Kreisschülerratsvertreterinnen und Kreisschülerratsvertreter die Arbeit des neuen Vorstands tatkräftig unterstützen werden.